



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous de sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Les œuvres catholiques à l'exposition de Chicago.—Les récoltes au Manitoba. — Les récoltes en Europe.—Exposition laitière de Québec.

Causerie agricole : Soins de culture à donner aux plantes et aux arbres.

Sujets divers : Le temps de la fenaison et de la moisson.— Le binages des végétaux pendant les chaleurs.—Fabrication du beurre en hiver.—Le foin ; une bonne occasion pour nos agriculteurs.—Innovations en fait d'agriculture et d'industrie.

Choses et autres : Semailles des prairies.—Empêcher le foin de se détériorer.—Puissance productive du sol. — Frais de culture des différentes récoltes.—Les plantes des prairies.

Recette : Soupe aux tomates.

REVUE DE LA SEMAINE

Les œuvres catholiques à l'exposition de Chicago.
—L'exposition de Chicago offre cette caractéristique sur laquelle on ne saurait trop insister : par respect pour le jour du Seigneur, l'exposition est fermée le dimanche.

Il faut aussi remarquer que l'administration de cette exposition a donné la place d'honneur à l'idée religieuse.

Il convenait que quelques grandes œuvres catho-

liques de France, cette terre par excellence des grandes et fécondes œuvres de propagande religieuse et de charité, manifestassent leur activité, par la participation qu'elles prendraient à l'exposition de Chicago.

L'Œuvre du Vœu national, du Sacré-Cœur, de Jésus, en France, a envoyé une splendide aquarelle représentant la basilique du Sacré-Cœur, érigée à Paris, sur la butte de Montmartre, magnifiquement encadrée dans les squares et promenades qui lui serviront de cortège et d'introduction. Des photographies et un résumé du Bulletin de l'Œuvre complètent cet envoi qui occupera le centre de l'Exposition catholique. Une carte murale mentionnant diocèse par diocèse, le nombre de prêtres, de grands et petits séminaires, donnera la physionomie de la France ecclésiastique en 1893. Une autre carte murale indiquera le nombre d'élèves et le nombre d'écoles primaires tenues par des congrégations religieuses.

Le Comité catholique de Paris a envoyé la collection des comptes rendus annuels de ses Congrès, et il a accompagné cet envoi d'une notice sur l'observation du dimanche en France et les Associations dominicales.